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CITTA'DI AVOLA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

No 01

Oggetto: Comu nicazion i.
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L'anno duemilaventicinque il giorno tre del mese di Febbraio alle ore 18:15 e seguenti, nella sala delle
adunarze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma I dell'art. 30 della L.R.
6-3-1986, No 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art.31,
colnma 1 legge 112190 recepito dalla L.R. 48191 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a nonna
dell' art. 48 dell' EE.LL., risultano all' appello nominale:
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Iardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti no 18 ed assenti no 6 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 n" 9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza del Consiglio Comunale il Presidente Salvatore Coletta.
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Grazia D'Erba.
Per I'Amministrazione sono presenti: il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata, loAssessore Fabio
Cancemi, I'Assessore Deborah Rossiffo, loAssessore Paolo Tanasi, I'Assessore Salvatore Bravato e

l'Assessore Salvatore Andolina.
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Aperta la seduta il Presidente del Consiglio Comunale Salvatore Coletta invita la Segreteria ad effettuare
l'appello nominale, al termine del quale risultano:

Presenti: n' 18 (l.Coletta - 2.Bellomo - 3.Tardonato - 4. Guastella - 5.lacono - 6.Giunta - T.Drovetti -
8.Urso - 9.Mauceri- 10.Milea - 11.Alia - L2.Amato - l3.ColettaK - l-4.Canonico -
15.Calamunci- l6.Campisi - lT.Costanzo - 18.Librio)

Assenti: n" 6 (l.Cannata - 2.Rametta - 3.Caruso - 4.Canto - S.lnturri - 6.Guarino)

Costatata la validità della seduta, il Presidente, rivolgendosi all'aula, chiede se ci siano eventuali
comunicazioni.

ll Consigliere Tardonato invita l'aula a porgere al Consigliere Guastella gli auguri di buon compleanno.

Chiede ed ottiene la parola ilConsigliere Bellomo.

Presidente del Consiglio Coletta
Auguri, Consigliere. Prego consigliere Bellomo.......

Consigliere Bellomo
Grazie, Presidente. Presidente, signor Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri. Buon pomeriggio al pubblico.
Volevo porre alcune domande al sindaco. Sindaco, è a conoscenza del fatto che la SOGERT sta procedendo
al pignoramento dei conti correnti di cittadini che hanno regolarmente versato il canone idrico e la Tari?

Questa situazione sta generando grande preoccupazione tra i contribuenti, molti dei quali si trovano a

dover affrontare difficoltà ingiustificate a causa di errori amministrativi che, a quanto pare, non sono
ancora stati risolti, nonostante le rassicurazioni fornite dall'ammínistrazione. Più volte, infatti, avete
dichiarato pubblicamente che i cittadini in regola con i pagamenti non avrebbero dovuto preoccuparsi, né

tantomeno recarsi verso gli uffici tributi per chiarimenti. Avete più volte ribadito che chi ha pagato non è

necessario che si rivolga all'ufficio tributi, sottolineando come gli errori fossero dovutí a disguídi nella
comunicazione da parte degli uffici postali e che la situazione fosse sotto controllo. Tuttavia, la realtà dei
fatti sembra essere ben diversa e oggi assistiamo a un numero crescente di segnalazioni di cittadini che,
nonostante abbiano inviato piùr volte copie delle ricevute di pagamento sia al Comune che alla SOGERT, si

vedono comunque pignorati i conti correnti, senza ricevere alcuna risposta o chiarimento dalle autorità
competenti. Signorsindaco, sirende conto deldisagio immotivato che questa vicenda sta causando a tante
famiglie e cittadini che hanno sempre adempiuto ai propri obblighi fiscali con correttezza? Non ritiene che
sia doveroso intervenire con maggiore incisività per tutelare i contribuenti in regola, evitando che
subiscano conseguenze ingiuste e dannose per colpa non loro? ln che modo I'amministrazione comunale
intende risolvere questa incresciosa situazione e garantire che non si verifichino più episodi di questo tipo?
Quali azioni concrete intende adottare affinché la SOGERT modifichi il proprio atteggiamento e si ponga in

un rapporto più corretto e trasparente nei confronti dei cittadini? È inaccettabile che chi ha gíà pagato

debba subire trattamenti così penalizzanti e ingiusti. La fiducia dei cittadini nell'istituzione si basa anche

sulla capacità digarantire un sistema equo ed efficace. Ora è il momento didimostrare con azioni concrete
che le promesse fatte non erano solo parole. Un'altra domanda, signor sindaco: è certamente a

conoscenza che i lavori per la realizzazione della strada portuale di collegamento tra via Elsa Morante, viale
lndipendenze e via Miramare, che avrebbero dovuto concludersientro il22giugno 2024, risultano fermida
tempo, questa situazione sta destando non poca preoccupazione tra i cittadini che si chiedono cosa stia

accadendo e quali siano i motivi di questo ennesimo ritardo, può chiarire se i lavori siano stati

ufficialmente sospesi e per quali ragioni oppure corrisponde al vero che I'impresa appaltatrice ha

abbandonato il cantiere? Se così fosse, quale azione intenderebbe intraprendere I'amministrazione per

garantire che il progetto venga portato a termine senza ulteriori disagi e ritardi? I cittadini meritano

risposte chiare e trasparenti. Le ripetute sospensioni dei lavori indicano forse problemi di progettazione

che non erano stati adeguatamente previsti? Sono emersi ostacoli burocratíci o difficoltà tecniche che
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stiano impedendo il completamento? Oppure si è registrato un intervento della Sovrintendenza per
questioni legate alla tutela del territorio, del patrimonio storico e ambientale? I cittadini hanno il diritto di
sapere cosa stia accadendo e, soprattutto, quali soluzioni concrete si intendano adottare per sbloccare la
situazione. È inaccettabile che un'opera pubblica venga lasciata nell'incertezza senza che nessuno si
preoccupi di fornire un aggiornamento ufficiale.

Presidente del Consiglio Coletta
Scusi, Consigliere Bellomo, è un'interrogazione? Sono comunicazioni o un'interrogazione? Siccome sta
facendo delle domande, volevo capire, ecco, anche per capire...

Consigliere Bellomo
Volevo avere delle informazioni da parte dell'Amministrazione.

Presidente del Consiglio Coletta
No, informazioni all' infopoint! Voglio capire se è un'interrogazione

Consigliere Bellomo
Bravo, Presidente, belle battute fa! E' bravo che fa le battute così! Bravo, Presidentel Una bella figura
istituzionale lei propone. Le battute le deve lasciare fuori da questa aula, presidente. Lei rappresenta il

presidente anche di tutti.

Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Bellomo, le informazioni non esistono, dovrebbe conoscere il Regolamento, le informazioni non
esistono. lo ho detto "ci sono comunicazioni?" e lei ha chiesto la parola e le ho dato la parola per le

comunicazioni.

Consigliere Bellomo
Sto comunicando!

Presidente del Consiglio Coletta
Non è comunicazione, Leista facendo domande. (voci sovrapposte)

Consigliere Bellomo
Sto comunicando che ci sono disagi e le persone vogliono sapere queste risposte.

Presidente del Consiglio Coletta
No, quella si chiama interrogazione!

Consigliere Bellomo
lnterrogazione, Presidente, oh !

Presidente del Consiglio Coletta
E quindi interrogazione. Le informazionisono altre. Mi perdoni!

Consigliere Bellomo
Va bene.

Presidente del ConsiglÍo Coletta

Quindi, continui con I'interrogazione e poi me la porti qui al tavolo

Consigliere Bellomo
Sì, gliela sto portando, Presidente, non si preoccupi. Ora gliela porto, Presidente.

Presidente del Consiglio Coletta
Va bene, grazie.
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llConsigliere Bellomo
I cittadini hanno il diritto di sapere cosa stia accadendo e soprattutto quali soluzioni concrete si intendano
adottare per sbloccare la situazione. È inaccettabile che un'opera pubblica venga lasciata
nell'incertezza senza che nessuno si preoccupi di fornire aggiornamenti ufficiali. L'amministrazione ha il
dovere di garantire trasparenza e di informare la cittadinanza sulle criticità emerse e sulle
soluzioni adottate per affrontarle. È pronta a riferire pubblicamente lo stato dell'opera, fornendo dati certi
sui tempi di ripresa e sulle responsabilità di questi continui ritardi oppure dobbiamo temere che
questo progetto sia destinato a restare un'eterna incompleta?

Presidente del Consiglio Coletta

Quindi le ripeto, Consigliere Bellomo, è un'interrogazione?

Consigliere Bellomo
Gliela sto dando, sì.

Presidente del Consiglio Coletta
Dico, è un'interrogazione, giusto? Perfetto.

Consigliere Bellomo
Gliela sto dando, Presidente

Presidente del Consiglio Coletta
Sì, grazie.

Consigliere Bellomo
Prego.

Chiede ed ottiene la Parola ilSig. On.Aw. Rossana Cannata

Replíca il Sindaco per pochi minuti, per il motivo che il Presidente del Consiglio, a causa di alcuni
inconvenienti tecnici, propone la sospensione dei lavorí per dieci minuti.

ll Presidente mette ai voti la sospensione dei lavori per dieci minuti

Si vota per alzata e seduta, conil seguente esito:

Presenti: n" 18 (l.Coletta - 2.Bellomo - 3.Tardonato - 4. Guastella - 5.lacono - 6.Giunta - T.Drovetti -
8.Urso - 9.Mauceri- 10.Milea - L1.Alia - 12.Amato - 1-3.ColettaK - L4.Canonico -
L5.Calamunci- l6.Campisi - lT.Costanzo - L8.Librio)

Assenti: n"6 (1-.Cannata - 2.Rametta - 3.Caruso - 4.Canto - 5.lnturri- 6.Guarino)

Favorevoli: n" 18 (1-.Coletta - 2.Bellomo - 3.Tardonato - 4. Guastella - S.lacono - 6.Giunta - T.Drovetti -
8.Urso - 9.Mauceri - 10.Milea - 11.Alia - L2.Amato - 13.ColettaK - l4.Canonico -
l5.Calamunci - l6.Campisi - LT.Costanzo - 18.Librio)

La sospensione dei lavori viene approvata all'unanimità dei Consiglieri presenti.
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Alla ripresa dei lavori, alle ore l-8:45 risultano

Presenti: n" 1-7 (1-.Coletta - 2.Bellomo - 3.Tardonato - 4. Guastella -5.Giunta - 6.Drovetti -
7.Urso - 8.Mauceri- 9.Milea - 1O.Alia - l-1.Amato - 12.ColettaK - 13.Canonico -
l4.Calamunci - 15.Cam pisi - 16.Costanzo - 17.Librio)

Assenti: n" 7 (l.Cannata -2.Rametta-3.lacono-4.Caruso- 5.Canto-6.lnturri-T.Guarino)

Alle ore 18:49 entra l'On Consigliere Cannata - presenti 1-8.

Presidente del Consiglio Coletta
Allora, si tratta di una interrogazione presentata dal Consigliere Bellomo, una interrogazione
scritta, senza indicazione di risposta e quindi vale come richiesta di risposta scritta. C'era il Sindaco che
voleva prendere la parola. Prego, signor Sindaco.

Sindaco Cannata
Grazie Presidente. Ho detto, al di là della forma del nostro regolamento, che può essere a questo punto pitr

o meno conosciuto dai Consiglieri, non misottraggo assolutamente alla risposta e al

confronto democratico in quest'aula come ho finora fatto in questi due anni. Presidente, intanto io
anche volevo capire il Consigliere Bellomo in quale gruppo è appartenente, così, anche per
fare chiarezza. Presidente, il Consigliere Bellomo in quale lista, in quale gruppo è collocato?

Presidente del Consiglio Coletta
Signor Sindaco, non è arrivato assolutamente nulla, quindi risulta "l Love Avola".

Sindaco Cannata
Ok, quindi è nelle linee della nostra maggioranza e vedo che ha piacere di colloquiare con me nel sostegno

di quello che si porta avanti e quindi per fare chiarezza. Questo però mi stranisce perché solitamente
questo díbattito non awiene in questitermini, Consigliere Bellomo, ma non ci sottraiamo assolutamente a

quello che la democrazia ci impone e prendiamo atto anche diquesto suo modo di dialogare, così anche da

casa si può comprendere meglio come si svolge, si agisce e a questo punto si fa maggioranza, non

conoscendo però appieno quelli che sono gli atti e le azioni che porta una maggioranza insieme e

collegialmente. Quindi, Lei nel momento in cui mi pone queste domande cispiazza perché un componente
di una maggioranza sa per certo cosa si fa quotidíanamente, non certo viene a fare una domanda al suo

Sindaco così, davanti alla città. Forse anche le regole, I'ABC anche forse della politica... ne prendiamo atto e
comprendiamo che quindi si svolgono in questi termini. Ma comunque, Consigliere, io non mi sottraggo
alle domande. (intervento fuori microfono) Scusi? No, non si sente, non mi arriva il suo sonoro.

Presidente del Consiglio Coletta
Continui, signor Sindaco, dopo ha la facoltà di rispondere, Consigliere Bellomo.

Sindaco Cannata

Assolutamente. Allora, parto dalla sua prima domanda. Evidentemente non è stato attento alle nostre

comunícazioni, abbiamo dato un indirizzo politico, quindi l'indirizzo politico si sa in che cosa consiste, che

nel comunicare agli uffici sappiamo benissimo che c'è un'azione Amministrativa e un'azione politica.

L'azione Amministrativa è quella che svolgono quotidianamente gli uffici sulla scorta di un indirizzo politico,

visto che gli atti non vengono materialmente fatti, scritti e costruiti da una Giunta Comunale ma da uffici

che svolgono questo lavoro. ln quel caso abbiamo già detto piùr volte che la SOGERT ha preso in carico delle

notifiche. Noi prontamente, insieme all'Assessore qua al bilancio, abbiamo dato comunicazione anche

all'interno del Consiglio Comunale che chiunque cittadino che riceveva delle cartelle sulla scorta invece di

ricevute e quindi pagamenti dovuti non doveva assolutamente attivarsi perché avrebbe ricevuto in

autotutela un annullamento e quindi una sospensione. ln ogni caso abbiamo anche detto alla SOGERI

tramite questo indirizzo politico e quindiagliufficitributi, difarsicarico didare assistenza a piùr non posso a

qualsiasi cittadino che poteva anche recarsi laddove voleva la soddisfazione di vedersi annullato o chiarito

direttamente quella che era una bolletta ricevuta che già si era, appunto, chiarito che era frutto di questo
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errore che era stato dato da un trasferimento errato da parte della posta italiana, quindi se erano deí
nominativi che non trovavano un riscontro oggettivo rispetto a degli anonimi, definiti anche così
tecnicamente. Quindi si tratta di errori tecnici di cui abbiamo dato ampia comunicazione. (intervento fuori
microfono) Se mi fa completare porto avanti la mia discussione. Ma non ce n'è problemi, i problemi noi li
risolviamo, quindi se lei non sta attento non capisce come deve rispondere alla gente che cerca
informazioni. Quindi dato atto che può venire qualsiasi cittadino ancora ora se ha strascichi di
comunicazione errata e che non si va assolutamente avanti e riceverà o l'annullamento così come a volte i

cittadini hanno ricevuto o recandosi presso gli uffici che sono prepostia ciò in automatico avrà la ricevuta e
quindi non si va avanti in questa azione. Lei poi ha citato anche delle azioni di pignoramento. Bisogna aver
chiaro anche i vari iter e passaggi che vengono effettuati, perché i non pagatori, perché owiamente la

SOGERT poi va e porta avanti le azioni a chi non ha mai pagato i tributi e io spero che lei sia d'accordo che i

cittadini che non contribuiscono nei confronti invece di chi correttamente, visto che è un dovere dello
Stato italiano di qualsiasi cittadino del mondo dare in risposta a dei servizi che riceve, quale raccogliere la

spazzatura quotidianamente, questo I'abbiamo detto piir volte, chi non ha mai pagato si vede portare a

compimento una procedura che si chiama poi riscossione coattiva. Sono fra le azioni che, tra I'altro,
proprio come cita lei, la Corte dei Conti, il Collegio dei Revisori impongono in un Comune che è in
predissesto, quindi gli uffici hanno adottato proprio queste azioni di recupero affidandosi anche alla

SOGERT in questo recupero. Quando si giunge allo stadio finale, che è il pignoramento e c'è stato anche
qualche disguido, bisogna correttamente seguire le istruzioni che arrivano quando si legge la carta, quindi

,quando c'è scritto che si hanno anche le spese di riscossione a carico ci sono stati anche dei furbetti, da
quello che ci dicono, che anziché pagare le spese di riscossione e quindi pagare alla SOGERT hanno invece
pagato all'ufficio senza I'addebito dell'interesse. Questo ha portato un disguido e disallineamento rispetto
a quello che la SOGERT porta avanticome comunicazione e I'ufficio che deve allinearsi nel momento invece
in cui si vede ricevere íl pagamento e però non tornano le spese che, appunto, sono quelle di interesse.

Questo disallineamento I'ufficio, insieme alla SOGERT, lo sta portando avanti proprio per poter verificare
che laddove comunque il cittadino ha pagato si verificherà che gli interessi che erano dovuti purtroppo
dovrà riscuoterli e pagarli alla SOGERT e quindi se I'ha fatto con ritardo il pagamento non deve fare il
furbetto ma deve seguire quello che è il recupero. Questa azione io dico comunque sempre ha portato a

dei benefici, quindi lei che segue bene le azioni amministrative dovrebbe essere anche preparato su

questo. Ci certifica il collegio dei revisori che c'è stato un miglioramento, una positività proprio nella
riscossione da parte dei non pagatori, quindi questo era I'obiettivo e I'azione concreta che si doveva
mettere in campo, che il non pagatore doveva pagare e quindi le percentuali che sono state riscontrate da
parte degli uffici attestano che chi non ha pagato sta cominciando a pagare, come è giusto che sia e sta
pagando secondo anche delle modalità di rateizzazione, perché noi sempre abbiamo detto che devono
essere messe in campo tutte quelle azioni che possono aiutare le famiglie o comunque anche le persone a
poter dare il proprio contributo in maniera razionata e abbiamo messo in campo tutte queste azioni.
L'ufficio ci dice che abbiamo questo riscontro positivo anche applicando tutte le decurtazioni. Qua avevo
fatto un libricino, che è ilvademecum per le famiglie: quando ci sono tre componenti c'è una riduzione del

30%, disagio economico con ISEE, conferimento presso il CCR che ti consente di avere una decurtazione
nelle tue bollette. Quindi tutti questi sgravi e agevolazioni che noi applichiamo vengono presi in carico da

parte dell'ufficío. Quindi ho adesso chiarito quale è il quadro chiaro di quello che questa amministrazione
porta avanti nel seguire quelli che sono atti e burocrazía che, abbiamo sempre detto, devono essere risolti
tecnicamente e con Ia massima disponibilità dei cittadini che si rivolgono a noi per poter avere la risposta

di annullamento o di rettifica rispetto anche a degli indirizzi. Questo è il primo punto. ll secondo, io mi

dispiaccio che lei mi faccia un'interrogazione su un cantiere che è attivo, addirittura la ripresa del cantiere
della strada del PNRR risale a novembre, è brutto che però lei da consigliere comunale non faccia un giro
per la città e non verifichi che cantieri esistono e che quindi ci sono mezzi al lavoro e uomini e mi venga a

chiedere in questa aula oggi, che stiamo a febbraio, se il cantiere attivo è ripreso e che azioni stiamo
mettendo in campo. Ma lei le legge le carte? Passa dagli uffici? Verifica quello che viene fatto? ln ogni caso,

sempre per la chiarezza ai nostri cittadini, spieghiamo che I'interruzione è dovuta ad una perizia di variante.

Non lo sa cos'è una perizia di variante? Durante un progetto che viene approvato si dà il caso che possano

esserci delle interferenze, delle interruzioni che non è che sono dovute perché Rossana Cannata o

I'assessore, la giunta ha piacere di interrompere il cantiere, ma perché si creano dei problemi tecnici e in
questo caso è I'Enel che ha verificato che le linee che doveva fare dei pali devono essere interrate, quindi
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nel momento in cui si va però ad adottare un altro criterio, che è quello di interrare I'elettrificazione, fa una
perizia di variante che deve essere comunicata, sempre secondo legge e trasparenza perché gli uffici
operano in questi termini. Quindi hanno recepito questa richiesta che si tramuta in, oggettivamente,
richiesta di perizia di variante e viene trasmessa al Ministero, perché, sempre lei, dovrebbe aver studiato e

sapere che non sitratta di progetti comunali ma sitratta di progetti di ampio respiro, quindi il Ministero e il
PNRR che hanno fatto questi belli e grandi awisi che I'amministrazione ha saputo intercettare con i propri
uffici tecnici al lavoro e che hanno dato vita a questo bellissimo progetto di circa tre milioni di euro che
consentirà proprio di snellire il flusso viario e di mettere in collegamento altre contrade che ormai sono
vissute appieno sia d'estate che d'inverno e quindi a livello di collegamenti miglioriamo la situazione.

Quindi, consigliere Bellomo, che lei non sappia che questo cantiere sia attivo, operativo... poi deve sapere
anche che ci sono le settimane di allerta meteo, non so se lei vive in un'altra città attualmente ma la

informo che quando però il cantiere non è attivo e perché ha piovuto, ci sono state settimane in cui idisagi
di allerta meteo hanno dovuto far interrompere mezzi e uomini e quindi deve stare anche attento che
quando il bollettino è giallo o arancione il cantiere per sicurezza può anche sospendere i lavori. Quindi stia
attento a tutto quello che accade quotidianamente, non cí troviamo in un pianeta che è sconoscíuto
assolutamente a lei ma, anzi, ci spiace che lei non sia così informato e non sappia neanche che le cose

riprendono, vanno avanti e soprattutto raggiungono importanti traguardi. Anzi, io la ringrazio per avermi
dato proprio I'occasione e l'opportunità di sempre dire che ci occupíamo di infrastrutture, di sviluppo, che
intercettiamo cantieri che portiamo avanti, che sblocchiamo delle pratiche ímportantissime perché, visto
che stiamo in contatto con í Ministeri, in maniera immediata riusciamo subito anche a risolvere con i

collegamenti importanti che abbiamo col nostro onorevole e portare avanti le infrastrutture che da tempo
questa città attendeva e che finalmente, grazie all'Amministrazione del fare, precedente e ad oggi io, in
continuità stiamo portando avanti. Fínito.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, signor Sindaco. Prego, Consigliere Bellomo.

Consigliere Bellomo
ll problema, signor Sindaco, non è i pignoramenti se arrívano alle persone che non hanno pagato, il

problema è che ipignoramenti arrivano a chi ha pagato. Ma che allineamentiche sono spese che cisonol
Non ce n'è allineamento. Tu non puoi fare arrivare il pignoramento a chi ti ha mandato la
documentazione.

Presidente del Consiglio Coletta
Per favore, Assessore Tanasi. Si rivolga alla Presidenza, Consigliere Bellomo

Consigliere Bellomo
Sì, presidente. ll problema è che il pignoramento è arrivato anche alle persone che hanno presentato tutta
la documentazíone e non hanno risposte. Le persone non si sono recate all'ufficio, però hanno presentato

PEC ed e-mail però nessuna risposta e si sono visti il pignoramento dei conti. lo volevo capire perché.

Pignorate le persone che non pagano ma non pignorate le persone che hanno dimostrato che avevano

tutta la documentazione. Poi non lo so, questa allerta meteo da quanto tempo dura? Tutto íl mese, tutto
I'anno, quanto dura? Non capisco, perché io sono passato da lì e non c'era nessuno. Poi andrò a vedere

domani per vedere se ci sono lavori ín corso. Domani andrò e vedrò. Ok, grazie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie Consigliere Bellomo. Prego, Consigliere Cannata

Consigliere Cannata

Grazie Presidente, Sindaco, colleghiConsiglieri. A me fa piacere molto quando si parla e si discute di quelle

che sono problematiche che sono afferenti ai lavori pubblici, alle infrastrutture e aiservizi della città. E' una

cosa importante da evidenziare, questo è sempre stato il nostro stile, quando si interviene bisogna essere

propositivi e quindi sempre essere capaci di comprendere e soprattutto non insinuare qualcosa che non

abbia nulla a che fare con quello che è invece un errore tecnico, come può essere il caso, che può essere

avvenuto, di pignoramenti o di errori di cartelle che sono state inviate e che già gli uffici e la SOGERT hanno
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già spiegato e che hanno motivato e che sono stati già attenti nell'intervenire con immediatezza, quindi
sono state già tutte le cose spiegate, quindi motivo per cui mi sembra anche ultroneo rispiegare ciò che già
è stato detto e che è stato motivato in tutte le sedi e la cittadinanza è abbastanza, diciamo, edotta. Mi
stranisce che un consigliere comunale ancora non lo sappia, però che ben vengano ulteriorispiegazioni. piùl

volte la cosa si richiede e noi siamo pronti sempre a spiegarla e a ribadirla. Stessa cosa mi stupisce nel caso
dei lavori pubblici e quindi in questo senso dovremmo ormai tutti sapere, anche, presidente, il consigliere
Bellomo dovrebbero sapere, visto che è stato mio assessore, che noi siamo operativi, siamo da sempre
quelli che i cantieri li abbiamo fatti sempre funzionare, liabbiamo messi sempre in awio e in conclusione
con la massima celerità. Owiamente capita, come è stato nel caso di quel cantiere grossissimo di circa tre
milioni di euro e piùt, che è un cantiere che prevede una serie di interventi, tra cui quello di cabine e
installazione che si riferiscono a energia elettrica e che, quindi, hanno avuto in questo caso una
problematica che era derivante da una variante che serviva proprio ad una migliore allocazione negli spazi
e a fare in modo che tutto quello che fosse un cantiere vedesse poi la migliore realizzazione nella sua
viabilità. Owiamente ci sono stati tempi tecnici, i lavori tra I'altro, come purtroppo sappiamo tutti, sono
stati anche in alcuni casi fermi, dovuto a quelle che sono state le situazioni meteorologiche e fra varianti e
situazioni meteorologiche si sono fermati, come è normale che sia. Dopodiché, tecnicamente già i lavori
sono anche ripresi. lo personalmente, per esempio, quando posso ci passo, ci sono passato, ho visto che là
cisono anche mezzi,lo possiamo fare tuttie possiamo anche tuttiattenzionare. Disicuro una cosa è certa,
ecco, noi ancora una volta dimostriamo con i fatti che lavoriamo per la città e che ancora una volta il
sindaco Rossana Cannata con la sua amministrazione tiene a realizzare opere e infrastrutture per il
territorio e tiene a realizzarle in modo che siano poifunzionali e quindi, laddove è possibile, anche in corso
d'opera si interviene affinché questi lavori possano essere poi realizzatí al meglio, cosa che si sta facendo.
Quindi credo che qualsiasi altro intervento che possa essere strumentale, che non capisco neanche poi
quali siano le finalità, ecco, a volte di insinuazioni, siano già stoppati sulla nascita. Tutto ciò che serve a

rendere edotti ed essere preparati perché evidentemente forse dei consiglieri comunali vengono qui
soltanto a prendere a volte la presenza in commissione ma poi non sono abbastanza informati, non
passano dagli uffici, hanno bisogno di un ulteriore momento per il consiglio comunale, questo ci dispiace
ma ci fa sempre piacere fare sapere le cose e rendere edottisempre di piùr i cittadini e informarli nelle
comunícazioni. Grazie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Onorevole Cannata. Prego, Consigliere Bellomo

Consigliere Bellomo
Presidente, volevo dire al Consigliere Cannata che nessuna ínsinuazione. lo ho portato soltanto in aula le

domande che icittadini michiedono, quindisolo questo.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, consigliere Bellomo. Prego, consigliere Urso

Consigliere Urso
Si sente? perché ogni volta ci sono problemi con questo microfono. Si sente? Sì. Grazie, Presidente, della
parola, signor Sindaco, Assessori, colleghi Consíglieri. L'intervento del collega Bellomo mi ha stupíto in tanti
aspetti, presidente, mi rivolgo a lei com'è giusto che sia, perché per I'ennesima volta il consigliere Bellomo
ci ha dimostrato di come non si fa il consigliere comunale. C'è un consigliere comunale, lui stesso
interviene e dimostra di non essere preparato su nessun argomento perché tutto quello che ha sollevato il
consigliere Bellomo lo potrebbe sapere benissimo, visto che frequenta tutti i giorni la sua commissione e
perciò tutti i giorni è al Comune, potrebbe andare negli uffici a informarsi di quello che succede, perciò
venire a fare qua I'interrogatorio al sindaco è I'esatto contrario di quello che un consigliere comunale deve
fare, I'esatto contrario. ll consigliere comunale si fa durante la giornata, tutti i giorni, compreso il mercoledì
pomeriggio che gli uffici sono aperti. Non è che il consigliere comunale si fa... tranne il sabato e la

domenica, ma anche, certo, anche il sabato e la domenica. Per I'ennesima volta lei inciampa, cade e noi è
giusto che lo dobbiamo fare notare. Mi stupisce anche per i modi e per anche le espressioni che ha usato,
perché lei ha usato la parola "situazione incresciosa, una situazione catastrofica". Poi ha parlato "non
voglio che questa opera rimanga l'eterna incompiuta". ll consigliere Bellomo, cinque anni assessore con
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I'Amministrazione Luca Cannata, ci parla di eterne incompiute! Ma I'Amministrazione Cannata ha preso le
incompiute e le ha fatte, le ha realizzate e lei era assessore e ora ci viene a dire I'eterna incompiuta, di che

cosa sta parlando, consigliere Bellomo? Ma io già per altre situazioni ho detto ma la vergogna quando dite
e fate certe cose la provate o non la provate? Perché proprio lei da ex assessore usare queste parole

incresciose, catastrofiche, eterne incompiute, forse lei è tornato indietro di 30 anni. Mi sono informato, lei

fa il professore ad Augusta, evidentemente passa tutta la giornata ad Augusta e perciò, come diceva il

sindaco, non vive la città e perciò arriva in consiglio comunale che è alienato e spara parole ad muzzum
(lett. a casaccio). Poi mi sorge anche un altro dubbio, noi siamo ventí consigliere di maggioranza, c'è una
giunta, c'è un assessore, noi comunichiamo giornalmente con migliaia di cittadini e le segnalazioni dei

blocchi dei conti le fanno solo a lei, perché a me non me ne è arrivata manco una, non lo so quante ne

sono arrivate. Giusto giusto, quelli a cui bloccano i conti che hanno pagato arrivano a lei, ma vede che

coincidenza! A me ne sono arrivate tante digente che ha avuto iconti bloccati, non aveva pagato, è andata

all'ufficio e c'era il delegato della SOGERT, hanno fatto subito la rateizzazione, hanno pagato e gli hanno

sbloccato il conto. Per quanto riguarda le mie segnalazioni la SOGERT sta lavorando benissimo e le ricordo
anche che lei ha votato contro I'affidamento di questo servizio alla SOGERT e all'Agenzia delle Entrate
perché voi fate la politica di non pagare le tasse perché non si doveva costringere i cíttadini a pagare le
tasse e difendete quelli che non le pagano e anche questo è I'ennesima dímostrazione. Perciò, dico,
quando si esprime ci pensiche leiè stato assessore cinque anni diquesta città, ci pensie pensianche che la

situazione politica catastrofica è la sua perché le ricordo, perché a questo punto giustamente anche il

sindaco segnalava "ma chi sta parlando? Chi è? A chi appartiene?", non si capisce, sindaco, non si capisce,

perché io ho qua un post datato 23 giugno 2022 dove I'assessore Bellomo, ex assessore Luciano Bellomo,

giura da assessore all'edilizia scolastica, sicurezza nelle scuole e spettacolo, poi ho un post del 1-3 marzo del

2023 dove Calenda di Azione lo accoglie a Roma e perciò da assessore si dimette, da una lista di

centrodestra va ad Azione e lui scrive "la politica non è rumore ma è Azione", perciò va da Calenda,

condivíde i post di Francesco ltalia nel giugno del 2023, dove ltalia diventa sindaco di Siracusa, poi c'è la
storia del vicesindaco che si schiera contro I'ospedale di Avola e lui condivide anche quei post, la storia

dell'ospedale e arriviamo a quest'anno a dicembre, il 9 dicembre, ci sono notizie sui giornali che lo vedono

a mangiare la pizza con I'onorevole Gennuso di Forza ltalia. Perciò I Love Avola, Azione, la politica è

un'Azione, facciamo Azione, Forza ltalia. E' incresciosa la sua situazione politica, glielo posso garantire.

lntanto, si identifichi chi è, a nome di chi parla e poi dopo faccia il consigliere comunale, ma seriamente,
perché la vedo molto presente in commissione, perciò potrebbe anche girare gli uffici e informarsi sulle

cose, perché non siamo in tribunale che leiviene a fare I'interrogatorio al sindaco, perché tutto quello che

ha chíesto lei lo dovrebbe sapere, essere a conoscenza. Se vuole salvare la giornata prenda parola e ritiri
queste parole, chieda scusa e dica "guardi, non volevo dire increscioso, non volevo dire eterna

incompiuta e non volevo dire situazione catastrofica". Ha tempo di rimediare, collega Bellomo. Certo, lei è

entrato dopo, consigliere. Ha usato queste parole nel suo intervento: "situazione incresciosa, non voglio

che rimanga I'eterna incompiuta".

Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolga alla presidenza.

Consigliere Bellomo
Perché qua noi le eterne incompiute le abbiamo prese e le abbiamo compiute e lei era assessore e si

sedeva nel banco degli assessori!

ll Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Urso, si rivolga alla presidenza

Consigliere Bellomo
Mi rivolgo a lei. Va bene, ho finito. Grazie Presidente

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, consigliere Urso. Prego, però è I'ultimo, sennò diventa troppo lungo. Sì, prego

Consigliere Bellomo
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Mi sa che il consigliere forse è confuso. Sì, sì, è confuso, il Consigliere Urso è confuso. lo lo so, Consigliere
Urso, le spiego io una cosa. Lo so e la storia lo dice che sono stato assessore, sì, e mi sono dimesso. Sono
stato assessore, non si preoccupi. Si ricordi quando lei era in opposizione, invece, a Cannata, quando lei era
in opposizione a Cannata, non si preoccupi. Si ricordi, invece, quello, quando Llei era ín opposizione e
faceva le riunioni contro la nostra Amministrazione, non si preoccupi, non si preoccupi. Lei è molto
confuso, Urso, ha un pochettino di sbandamento, ha una testa un pochettino sbagliata, ha sbagliato.

Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Bellomo, si rivolga alla Presidenza.

Consigliere Bellomo
Non si preoccupi, è molto confuso, io faccio le domande, qui è íl consiglio comunale e si fanno le domande
all'amministrazione. Posso come consigliere? Lo faccio io e io lo faccio! Poi ha visto che è confuso? Ha visto
che ha problemi, che non riesce a captare le cose? Urso, hai visto? Devi riderel lnfatti, solamente devi
riderel Mi sa che sei un pochettino turbato, hai un pochettino di turbolenza. Sei come gli aerei in alta
quota, seí molto turbolento. Sono solamente interrogazioni che uno fa. Per quanto riguarda... lei ha preso,
tipo, prima qualcosa... Le ho fatte. Poi ha preso anche I'ospedale di Avola. L'ospedale di Avola non è che sí

doveva smontare, c'erano problemi a livello proprio di personale, è quello che si diceva, cíoè di andare a

rafforzare quello che noi abbiamo. Non è che ho detto quello. Perché dice delle cose che non sono vere?
Per quanto riguarda I'interrogazione, quello che è stato fatto dei pignoramenti, sono state domande, cioè
le persone sono venute e hanno detto che avevano presentato queste cose e quindi io riferisco in aula
quello che mi dicono le persone. A lei dicono una cosa e a me ne dicono un'altra. Non si preoccupi che i

consiglieri riusciamo a farli tutti bene, capito? Non si preoccupi per me. Ma lei invece che parla di me...

ll Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolga alla Presídenza, consigliere, per favore. Si rivolga alla Presidenza.

llConsigliere Bellomo
Lei a chi appartiene, Urso? A quale lista appartiene lei? Fratelli d'ltalia o una lista civica, Urso?

Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolga alla presidenza, consiglíere Bellomo.

Consigliere Bellomo
Anche per capire, perché non si capisce che cosa è, è lista civica oppure Fratelli d'ltalia? Perché lei esce qua
come consigliere di lista cívica però si è vantato di aver fatto tante tessere per Fratelli d'ltalia, voglio capire
lei com'è combinato. Anche io voglío capire lei com'è combinato. Fa parte di Fratelli d'ltalia oppure lista
civica?

Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Bellomo, si rivolga alla presidenza però, non faccia le domande alconsigliere Urso, si rivolga alla
presidenza.

Consigliere Bellomo
Va bene.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, consigliere Bellomo. Ha chiesto la parola il consigliere Urso. Consigliere Urso, è il secondo
intervento, poi lo so che il consigliere Bellomo ne ha fatto qualcuno in piùr però, dico, massimo un

intervento per risposta. No, altrimenti finíamo... c sono dieci minuti, più cinque di replíca, lei ne ha fatti...
glielo dico subito, tre di replica, glieli ho concessi, però... altrimenti andiamo a oltranza fino a domani
mattina e non diventa più un consiglio comunale.

Consigliere Urso

Consigliere Bellomo, le concedo il mio tempo, stia! Le concedo il mio tempo. Se n'è andato il collega
lacono, sennò gli dava il tempo, lacono, se n'è andato.
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Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Urso, si rivolga alla presidenza, grazie. Prego per il suo secondo intervento. Per favore
consigliere Bellomo. Prego.

Consigliere Urso
Allora, giusto per chiarire, perché io rispondo quando poi ho la possibilità di parlare nel rispetto del civico

consesso, non è che... il collega Bellomo fa le domande. E allora, io presso questo civico consesso sono

stato eletto nella lista Avola la Nostra Terra, che è una lista civica, poi ho aderito al partito di Fratelli

d'ltalia, non vedo più cosa c'è di strano. A livello comunale sono stato eletto in una lista civica e poi

appartengo al partito di Fratelli d'ltalia, perciò non vedo che turbolenza e che incongruenza c'è. La sua

invece, che lei è passato da una lista civica a un partito Azione, che è un partito a livello nazionale e,

I'abbiamo visto tutti, è stato accolto dal leader Calenda e ora è in procinto di passare a Forza ltalia. Perciò

lei ha fatto una lista civica che è stata eletta in una coalizione di centrodestra dove c'è Fratelli d'ltalia, dove

c'è Forza ltalia, dove c'è oggi Noi Moderati e lei è stato eletto con I Love Avola, una lista civica in un gruppo

di centrodestra, poi se ne sta andando perché questa è, giustamente... (intervento fuori microfono del

consigliere Cannata)

Presidente del Consiglio Coletta
Per favore, per favore, silenzio in aula, per favore. Consigliere Urso, continui, si rivolga alla presidenza e

continui.

Consigliere Urso

Vede, quando poi sí fugge... queste sono le figure che poi il consigliere Bellomo fa, che poí giustamente

prende e se ne va, sa perché se ne va? Perché non ha più minuti. Cioè, dal suo punto di vista lui va via

perché non ha piùr minuti e non può rispondere, quando poi il nostro presidente gli ha concesso cinque

interventi. Questa è democrazia, le faccio i complimenti. Ah, è tornato. (intervento fuori microfono del

consigliere Bellomo)

Presidente del Consiglio Coletta
Per favore, per favore, Consigliere Bellomo, per favore. Consigliere Bellomo... Consigliere Bellomo, ma

nessuno ha detto che ha tolto la scheda. Consigliere Bellomo, no, ha detto qualcuno... Consigliere

Bellomo, per favore. Per favore, Consigliere Bellomo. Consígliere Bellomo, per favore. Consiglíere Bellomo,

per favore. Consigliere Bellomo... Per favore, per favore silenzio in aula, per favore. Per favore! Prego,

Consigliere Urso. (intervento fuori microfono del Consigliere Cannata) Consigliere Urso, prego.

Consigliere Urso
ll discorso è che spesso bisogna anche ricordare e far capire al pubblico a casa e ai colleghi che il collega

Bellomo tutte le volte è andato via dopo i primi cinque minuti e non ha mai tolto la scheda, perciò tutti noi

abbiamo pensato che fosse andato via, ecco. Poi è ritornato perché si è sentíto chiamato in causa, però io a

questo punto voglio aggiungere poco, a dimostrazione che scappare difronte a un confronto che siè anche

tenuto con toni... abbiamo solo riportato quello che è riportato nei giornali e quello che è successo.

Giustamente la verità dà fastidio e perciò il consigliere Bellomo si infastidisce e va via perché nella sua

coscíenza sa dí essere in torto, sa che il suo percorso politico è vergognoso e, giustamente, prende atto e
va via perché non accette il confronto. Grazie presidente.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Urso. La parola al Consigliere Onorevole Cannata, prego.

Consigliere Cannata

Grazie Presidente. Devo dire che è un dispiacere però, perché nonostante lei sia stato così gentile e

cortese e come noi abbiamo, da questo punto di vista, anche accettato di dare piir volte la parola al

consigliere Bellomo, anche per ascoltarlo, farlo parlare, proprio perché noi abbiamo questo interesse, poi

invece il consigliere non sa reggere il confronto e quindi oltre quel, e ci dispiace, questo fogliettino che

aveva, che io non ne avevo ascoltato, non ne avevo visto, quindi ora, dopo che ho sentito le parole che
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sono state proferite dal consigliere Urso, sono costretto ad intervenire perché, vedete, io ho fatto dieci
anni il sindaco e quindi non posso permettere che qualcuno che è stato e ha giovato della mia
amministrazione, che ha giovato del mio lavoro, qualcuno che ha giovato della lista I Love Avola che io ho
costruito e che quindi ho permesso anche I'elezione del consigliere Bellomo, scriva delle cose inaccettabili.
lo ho letto che scriveva "è arrivato il momento", nella prima interrogazione, "di dimostrare con azioni
concrete che le promesse fatte non erano solo parole", ma a chi si riferisce il consigliere Bellomo? A chi si

riferisce? "Le promesse fatte non erano solo parole", a sé stesso? A lui che ha giovato dall'Amministrazione
Cannata per essere qui, perché noi con i fatti abbiamo dimostrato che le parole erano tali e che oggi lui
invece dimostra di essere incapace? Che oltre al fogliettino che qualcuno gli ha dato evidentemente, non
sappiamo a quale partito appartenga perché evidentemente c'è questo problema e che non hanno
compreso, quindi lo dico qua chiaramente in questo civico concesso, guardate che qualcuno lo vada a

raccontare. lo svolgo il ruolo di deputato della Nazione italiana, sono un deputato di Fratelli d'ltalia, sono
un deputato del centrodestra, ma non permetterò mai a nessuno che giochi su quello che è il mandato
elettorale e questo non lo può fare neanche chi è all'interno del centrodestra. Quindi se qualcuno pensa

che qualche consigliere comunale che prima ha condiviso un percorso con I'Amministrazione Rossana

Cannata, che è stato eletto con Rossana Cannata, che ha deciso per motivazioni sue, che non abbiamo
nessuno compreso, di cambiare da un giorno dall'altro il suo modus operandi e divisione rispetto a quella

che era una maggioranza passando ad Azione e che oggi pensi invece che da Azione possa passare a Forza

Italia e che qualcuno gli batta le mani perché nel momento in cui si trova a Forza ltalia può fare quello che
vuole, si è sbagliato digrosso luiè il suo commissario cittadino. Che glielo vadano a raccontare! Lo dico in
siciliano per farci capire. Qui dentro noi siamo perché ognuno di noi ha avuto un mandato elettorale e si

rispetta il popolo e sí rispetta quel mandato che si è avuto perché noi dobbiamo essere nei confronti dei
cittadini lineari. Lineare significa (che) io mi sono confrontato con i cittadini, ho chiesto il voto, ho detto
che io facevo il consigliere comunale, rispetto quel ruolo e lo rispetto nel momento in cui ho detto che
facevo parte di una coalizione e non posso da un momento all'altro pensare che se io cambio una

formazione politica gli elettori li porto a sbandare, gli voglio creare anche confusione oppure ricerco
protezione in qualche alleato, che magari I'alleato può dargli protezione facendogli credere che può fare
quello che vuole. Non è così che awiene. Non è così che awiene. Per noi esiste, la prima cosa di tutti, il

rispetto del popolo, il rispetto del mandato elettorale, questa è la prima cosa che awiene. I giochini che si

fanno nei ristoranti, nei bar, nelle segreterie di qualche politico non ci appartengono e noi chiediamo da
sempre serietà perché I'abbiamo dimostrata, la pratichiamo e come la pratichiamo la richiediamo perché
questa fa parte della credibilità che ci permette di avere onorabilità nei confronti dei cittadini. Che sia

chiaro questo concetto! E non possiamo permettere a nessuno che qui crei confusione. E allora vogliamo
sapere, Forza ltalia qui dentro è maggioranza? (intervento fuori microfono: E' maggioranza) Ferma il
gioco. Benissimo. E allora se qualcuno pensa, se qualcuno pensa che oggi ci possa essere un gruppo di
Forza ltalia maggioranza e un altro gruppo di Forza ltalia opposizione o che giochi, non esiste questo, non
può esistere. Chi lo fa evidentemente non ha compreso che la politica è serietà, che la politica ha le sue

regole, che ha la sua grammatica. Evídentemente non l'ha compreso. E siccome noi siamo chiari su questo,
ci fa piacere quando c'è un consigliere comunale che viene e chiede informazioni, evidentemente è

impreparato, perché questo consigliere comunale è impreparato. Ha dimostrato di essere impreparato,
che non conosceva i fatti? Bene, fa la domanda, per noi va benissimo, anzi più volte si chiede, pitr volte si

interroga I'amministrazione è giusto che I'amministrazione risponda e più volte noifacciamo sapere le cose

come vanno. Su questo dubbio non ce n'è. Però quando si fa I'interrogazione, le insinuazioni, il giochino, la

parola e il vocabolo che serve a confondere il cittadino noi non lo accettiamo, soprattutto da chi pensa di

oggi essere alleato. A meno che non sia alleato, a meno che non sia Forza ltalia e allora noi capiamo chi è
ancora confuso ed è in Azione, opposizione, hanno cambiato e quindi vogliono fare la strategia, un giorno è

con I Love... e quindi i cittadini devono capire, è giusto che i loro cittadini, chi ha votato, perché sono votati
con me nei quartieri, devono sapere i loro rappresentanti oggi cosa fanno. I loro rappresentanticosa fanno
in consiglio, come giocano, come pensano di giocare? Non è scrivendo "è il momento di dimostrare"

oppure, ora la sto leggendo, "alla fine sia destinato a restare un'eterna incompiuta", ma con chi? Noi le
incompiute, infatti, non le abbiamo mai avute e, anzi, quello che era incompiuto I'abbiamo reso compiuto.

Dopo 37 anni, noi abbiamo inaugurato e realizzato il depuratore. Evidentemente qualcuno è confuso. Le

eterne incompiute noi le abbiamo risolte, noi abbiamo realizzato, noi abbiamo fatto, quindi anche chi gli

detta e copia e portano questi documenti li invito ad essere intelligenti. Dopodiché, su questo mi pare
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abbastanza chiaro che noi dobbiamo essere letteralmente lineari con i cittadini. Owiamente I'assessore di
Forza ltalia Cangemi va in nostro sostegno, che sappiamo che è così, il consigliere di Forza ltalia l'ha
ribadito, I'ascoltavo ora prima che sono in maggioranza e questo non c'è nessun problema, ma nessuno si
può permettere o può pensare che possa cambiare quella che è una storia scelta dagli avolesi. Gli
avolesi hanno fatto la storia, hanno scelto, hanno deciso una coalizione, hanno deciso una maggioranza e
hanno votato e nessuno potrà cambiarla, nessuno, sia chiaro, nessuno! Quindi su questo I'invito è:
squadra, lavoriamo insieme, collaboriamo, proposizione, chiarezza, ci siamo. Giochini, sotterfugi, mancanza
di poca linearità, questo non ci appartiene e non glielo permetteremo, non sarà permesso, ci sarà subito
pronto il botta e risposta, il botta e risposta sempre, è chiaro questo, deve essere chiaro dal livello piùr

basso al livello più alto! Su questo dubbio non ce n'è. Con la massima chiarezza che ci ha sempre
contraddistinto e con la massima franchezza che noiadoperiamo e chiediamo e in questo senso poi diamo.
Su questo voglio essere abbastanza chiaro questa sera.

Altermine del dibattito esce il Consigliere Bellomo - presenti 17

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Onorevole Cannata. Ci sono altre comunicazioni, inte
andiamo ai punti all'ordine del giorno.

Non cisono altri interventi,

no

ll Presidente del iglio Comunale
Sa

llCo re ano
On Cannata

v
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E inaccettabile che chi ha già pagato debba subire trattamenti così penahzzanti e

ingiusti. La fiducia dei cittadini nelle istituzioni si basa anche sulla capacità di

garantire un sistema equo ed efficiente. Ora è il momento di dimostrare, con azioni

concrete, che le promesse fatte non erano solo parole.

@m49d€,.

Signor Sindaco, è certamente a conoscenza che i lavori per la realizzazione della

strada portuale di collegamento tra Via Elsa Morante, Viale Indipende nza e Yta

Miramare, che avrebbero dovuto concludersi entro rl22 giugno 2024, risultano fermi

da tempo. Questa situazione sta destando non poca preoccup azione tra i cittadini, che

si chiedono cosa stia accadendo e quali siano i motivi di questo ennesimo ritardo.

Può chiarire se i lavori siano stati ufficialmente sospesi e per quali ragioni? Oppure

corrisponde al vero che I'impresa appaltatrice ha abbandonato il cantiere? Se così

fosse, quali azioni intende intraprendere I'amministrazione per garantire che il
progetto venga portato a termine senza ulteriori disagi e ritardi?

I cittadini meritano risposte chiare e trasparenti. Le ripetute sospensioni dei lavori

indicano forse problemi di progettazione che non erano stati adeguatamente previsti?

Sono emersi ostacoli burocratici o difficoltà tecniche che ne stanno impedendo il

completamento? Oppure si è registrato un intervento della Soprintendenza per

questioni legate alla iutela del territorio o del patrimonio storico e ambientale?

I cittadini hanno il diritto di sapere cosa stia accadendo e soprattutto quali soluzioni

concrete si intendano adottare per sbloccare la situazione. E inaccettabile che

un'opera pubblica venga lasciata nelf incertezza seîza che nessuno si preoccupi di

fornire aggiomamenti uffi ciali.

L'amministrazione ha il dovere di garantire traspaÍeîza e di informare la cittadinanza

suile criticità emerse e sulle soluzioni adottate per affrontarle. È pronta a rifenre

fr

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
A
v
o
l
a
 
-
 
P
r
o
t
.
 
0
0
0
7
0
6
4
 
d
e
l
 
1
8
-
0
2
-
2
0
2
5
 
i
n
 
i
n
t
e
r
n
o



pubblicamente lo stato dell'opera. fornendo dati certi sui tempi di ripresa e sulle

responsabilità di questi continui ritardi?

Oppure dobbiamo temere che questo progetto sia destinato a restare un'eterna

incompiuta.
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Signor Sindaco, è a conoscenza del fatto che la Sogert sta procedendo al

pignoramento dei conti correnti di cittadini che hanno regolarmente versato il canone

idrico o la TARI? Questa situazione sta generando grande preoccupazione ffa t

contribuenti, molti dei quali si trovano a dover affrontare difficoltà ingiustificate a

causa di errori amministrativi che, a quanto paÍe, non sono ancora stati risolti

nono stante le rassicurazioni fornite dall' amministrazione.

Più volte, infatti, avete dichiarato pubblicamente che i cittadini in regola con i

pagamenti non avrebbero dovuto preoccuparsi né tantomeno recarsi presso gli uffici

tributari per chiarimenti. Avete più volte ribadito che "chi ha pagato non è necessario

che si rivolge all'fficio tributi", sottolineando "come gli errori fossero dovuti a

disguidi nelle comunicazioni da parte degli uffici postali e che la situazione fosse

sotto controllo". Tuttavia, la realtà dei fatti sembra essere ben diversa, e oggi

assistiamo a un numero crescente di segnalazioni di cittadini che, nonostante abbiano

inviato più volte copia delle ricevute di pagamento sia al Comune che alla Sogert, si

vedono comunque pignorati i conti correnti, senza ricevere alcuna risposta o

chiarimento dalle autorità competenti.

Signor Sindaco, si rende conto del disagio immotivato che questa vicenda sta

causando a tante famiglie e cittadini che hanno sempre adempiuto ai propri obblighi

fi scali con correttezza?

Non ritiene che sia doveroso intervenire con maggiore incisività per tutelare I

contribuenti in regola, evitando che subiscano conseguenze ingiuste e dannose per

colpe non loro?

In che modo I'amministrazione comunale intende risolvere questa incresciosa

situazione e garantire che non si verifichino più episodi di questo tipo? Quali azioni

concrete intende adottare affinché la Sogert modifichi il proprio atteggiamento e si

ponga in un rapporto più corretto e trasparente nei confronti dei cittadini?

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
A
v
o
l
a
 
-
 
P
r
o
t
.
 
0
0
0
7
0
6
4
 
d
e
l
 
1
8
-
0
2
-
2
0
2
5
 
i
n
 
i
n
t
e
r
n
o



RBFERTO DT PUBBLICAZIONB

I1 sottoscritto Responsabile delle pubbhcaziorri aventi effetto di pubblicità legale, visti gli atti
d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente Deliberazione è stata pubblicata ali'Albo Pretorio on line di questo Comune, in data

per rimanervi 1 5 giorni consecutivi

Avola,
IL MESSO COMLINALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) gorni dalla data di inizio della pubblicazione;

È stata dichiarata immediatamente esecutiva;

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DT PUBBLICAZIONE

ll sottoscritto Segretario Generale CERTIFICA, su conforme attestazione dell'Addetto, che la presente

deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici) giorni consecutivi dal

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

copia conforme all'originale per uso Amministrativo ed ufficio

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' ori ginale.

al

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE
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